



Desafíos ambientales siguen en espera de acciones más ambiciosas, indica dirigente del PVEM

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) recordó que el 15 de diciembre se cumplirán 51 años de la creación del Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA).

La fuerza política indicó que, aunque la participación de éste ha impulsado un cambio de conciencia en favor del planeta, a nivel global, aún queda mucho trabajo por hacer, pues los desafíos ambientales como el cambio climático y la pérdida de biodiversidad siguen en espera de acciones más ambiciosas.

Karen Castrejón Trujillo, dirigente del PVEM, reconoció que la presencia del organismo ha sido fundamental para el creciente cambio de conciencia que se ha dado en favor del planeta, desde la década de los 70, el cual se ha visto reflejado en cuestiones como el establecimiento del Día Mundial del Medio Ambiente en defensa y protección de éste; y en la concentración de esfuerzos para lograr acuerdos como el Protocolo de Montreal (1987), en defensa de la capa de ozono.

“El PNUMA ha sido un importante promotor de los acuerdos multilaterales sobre el cambio climático, siendo un actor destacado en la negociación y promoción de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático (CMNUCC), así como del Protocolo de Kioto y del Acuerdo de París”, destacó Castrejón Trujillo. No obstante, a más de medio siglo de su creación, lamentó la lideresa del PVEM, sus alcances aún son limitados pues, desde su creación, la falta de poder vinculante para la toma de decisiones o la implementación de políticas ambientales ha sido su principal obstáculo, así como la falta de autoridad para hacer que los países cumplan con las recomendaciones y acuerdos internacionales en materia ambiental.

La dirigente nacional del PVEM aseguró que el PNUMA ha hecho un buen trabajo en el fomento de la cooperación internacional en materia ambiental, pero para que sus esfuerzos den frutos, es preciso que la alianza entre países se refleje en la implementación de políticas ambientales sólidas; que los diversos actores privados adopten, de forma ineludible, prácticas sostenibles; y que la sociedad adopte mayor conciencia ambiental, pues “sólo así, lograremos la protección del medio ambiente a nivel global”, añadió.

<https://www.milenio.com/politica/desafios-ambientales-siguen-en-espera-de-acciones-karen-castrejon>